



Paris Ouest Sothebys
INTERNATIONAL REAL ESTATE

15 Pièces

881 m²

Réf. 2617

18 000 000 €

Neuilly sur Seine

Maison à vendre (92200)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Neuilly-sur-Seine, en plein coeur du quartier Saint-James, édifée au début du siècle, cette propriété de 880 m² comprend un magnifique hôtel particulier en pierre de taille, ainsi qu'une maison d'invités et une maison de gardien, le tout donnant sur un magnifique parc paysager d'environ 800 m². Exposé plein Sud, l'hôtel particulier de 15 pièces est reparti sur 3 niveaux. Au rez-de-chaussée, il offre une galerie d'entrée, une double réception, une salle à manger et une cuisine. Au premier étage, on retrouve un grand dressing, différents bureaux, plusieurs salles de bains et salles d'eau. La ...

Neuilly-sur-Seine, Saint-James district, built at the beginning of the century, the property of 880 sq. m includes a magnificent freestone private mansion, as well as a guest house and a caretaker's house, all overlooking a superb landscaped park of approximately 800 sq. m. Facing south, the 15-room mansion is spread over 3 levels. On the ground floor, it offers an entrance gallery, a double reception, a dining room and a kitchen. On the first floor, there is a large dressing room, various offices, several bathrooms and shower rooms. The property comprises a total of 8 bedrooms, including a ...

PARIS OUEST SOTHEBY'S IR NEUILLY

Place Sainte-Foy, 2 rue de Chézy - 92200 NEUILLY SUR SEINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

